
令和５年度第７回鳳来南部地域協議会 会議録

日 時
令和５年９月７日（木）

午後７時３０分～午後８時００分

場 所 山吉田ふれあいセンター ２階会議室

出 席 者 委 員２０名、事務局４名

傍聴人数 ０名

次 第

１ あいさつ

会長あいさつ

２ 議 事

（１）令和６年度地域自治区予算事業計画について

３ その他

（１）地域意見交換会について

（２）今後の予定

４ 閉会のあいさつ

鳳来自治振興事務所長

会議内容

開会

１．あいさつ

小林会長あいさつ

２．議事

議事に先立ち、議事録署名人として９番の土井和守委員と１０番の原田典幸委員を指名し

た。

（１）令和６年度地域自治区予算事業計画（案）について

事務局より前回からの変更点を説明した後、質疑応答。

【質疑応答】

（委員）

防災補助の事業費１，０３４千円に対して地元負担が多い。何か救済措置はないのか。

（事務局）

行政区合併に関しての特例は無い。下吉田が合併した時も同様だった。年度を分けて実施

するなど検討して欲しい。

（委員）

いつまでに決めれば良いのか。

（事務局）

予算としては上限額で確保するので、来年度実施するまでに決めてもらえればいい。

（委員）

事業費を変更できるのか。

（事務局）

事業費を変更することは可能。

（委員）

地区にとってベストな組み合わせはどれか。

（事務局）

事業費で６０万円がベストとなるため、地区で話し合って決めて欲しい。

異議なしのため、事務局案のとおり決定。

３．その他

（１）地域意見交換会について

【質疑応答】



（委員）

意見調査票は去年と同じものだが、去年の意見交換会後にもらった回答一覧の中に出した

意見が載っていなかった気がする。河川の浚渫についてやって欲しいので今年も意見とし

て出す。

（委員）

昨年の意見交換会で悪臭の話をして、その後の動きとして環境政策課が各施設への立入検

査を実施または計画してくれている。１０月の区会までに報告がもらえるはずなので、意見

交換会ではその報告ができると思う。

（委員）

意見交換会の主旨が分からないので、意見が出しにくい。

（会長）

主催する秘書人事課のほうでは、鳳来南部地区の課題などを出し合って共有する場であ

り、建設的な意見・提案を出して欲しいと言っている。

（委員）

悪臭については、竹ノ輪地区でも調査の依頼を受けて実施し、提出した。

その後、何も答えがないから意見交換会でどうなっているのか言うつもりだった。

（委員）

調査時期が冬だったのが良くなかったと思う。風向きが違うのであまり匂わない。夏場に

調査すべきだった。

（委員）

意見交換会のあと、すぐに動きたかったので冬になってしまった。

市は場合によっては夏の調査も実施したいと言っていたが、依頼がなかったため実施して

いない。

（２）今後の予定

第８回鳳来南部地域協議会

令和５年１０月１２日（木）１９：３０～

地域自治区予算事業計画案に対する意見が提出されなかった場合は中止

第９回鳳来南部地域協議会

令和５年１１月１１日（金）１９：００～

終了後、地域意見交換会

鈴木事務所長のあいさつ後、閉会。

20：00 終了


